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СРО АССОЦИАЦИЯ КЛИНИНГОВЫХ И ФАСИЛИТИ (ТЕХНИЧЕСКАЯ 

ЭКСПЛУАТАЦИЯ) ОПЕРАТОРОВ 

ПРОТОКОЛ № 155 П 25-01-2023 

Собрания Правления Саморегулируемой организации Ассоциация клининговых 

и фасилити (техническая эксплуатация) операторов  

(далее по тексту – Ассоциация) 
 

 

Дата проведения: 25.01.2023 

Время проведения: 16:00-16:40  

Председательствующий: Рябичев Юрий 

Секретарь собрания: Малова Мария 

Подсчет голосов осуществляла Малова Мария 

Форма проведения: очная 

 

В голосовании приняли участие следующие члены Правления: 

1. Рябичев Юрий, Председатель Правления (ПРИМЕКС) 

2. Борисова Екатерина (КЛИН-С) 

3. Карасева Наталья (АЛЬФА СЕРВИС) 

4. Кротков Андрей (ЦЕППЕЛИН) 

5. Кузнецов Константин (МЕГАПОЛИС СЕРВИС) 

6. Апсит Елена (ФАСИЛИКОМ) 

7. Москаленко Александр (УК САГ) 

8. Найшуллер Виктор (ОМС) 

9. Маркевич Елена (СРО АКФО) 

10. Белов Павел (АТАЛИАН ГЛОБАЛ СЕРВИСЕЗ) 

11. Зворыкина Татьяна (ЦНИИбыт-ИРЭИ) 

12. Шлеменков Евгений (ОПОРА РОССИИ) 

 

Из 17 членов Правления: 

Проголосовали 12 человек. 

Кворум имеется. 

 

Кроме членов Правления Ассоциации на заседании присутствовали приглашенные лица 

и региональные представители Ассоциации:  

 

1. Харламов Михаил; 

2. Большакова Светлана; 

3. Долганова Наталья; 

4. Разинкова Елена; 

5. Дасевич Геннадий; 

6. Романов Дмитрий. 

 

Повестка собрания Правления: 

 

1.  Об отчете исполнения решений Правления.  

Докладчик: Малова Мария. 
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2. Об исключении компаний из состава Ассоциации. 

Докладчик: Маркевич Елена. 

3. Об отчёте Контрольного комитета по итогам второго полугодия 2022 г. 

Докладчик: Карасёва Наталья. 

4. Об отчёте Контрольного комитета о проведении плановых проверок членов 

Ассоциации в 2022 г. 

Докладчик: Карасёва Наталья. 

5. Об отчёте Комитета по стандартам и образовательной деятельности по итогам 

работы в 4 квартале 2022г. 

Докладчик: Дасевич Геннадий. 

6. Об отчёте Дисциплинарной комиссии по итогам второго полугодия 2022 г. 

Докладчик: Кузнецов Константин. 

7. Разное. 

 

РЕШИЛИ: 

 

Утвердить повестку заседания Правления. 

 

Голосовали: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

Решение принято единогласно. 

 

 

Принятые решения: 

 

1. По первому вопросу повестки дня СЛУШАЛИ: Малову Марию, с отчетом об 

исполнении решений Правления. 

 

РЕШИЛИ: 

 

1.1.  Одобрить ведущуюся работу. 

 

Голосовали: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0.  

Решение принято единогласно. 

 

 

2. По второму вопросу повестки дня СЛУШАЛИ: Маркевич Елену, об исключении 

компаний из состава Ассоциации. 

 

РЕШИЛИ: 

 

2.1. Исключить из состава Ассоциации следующую организацию, по заявлению о 

добровольном выходе (собственное желание):  

 

1. ООО «СТРОЙ ИНЖЕНЕРИНГ» ИНН 2311134427. 

 

Голосовали: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0.  

Решение принято единогласно. 
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3. По третьему вопросу повестки дня СЛУШАЛИ: Карасёву Наталью, об отчёте 

Контрольного комитета по итогам второго полугодия 2022 г. 

 

РЕШИЛИ:  

 

3.1. Отчёт руководителя Контрольного комитета К. Карасёвой за второе полугодие 

2022г. принять к сведению, работу Контрольного комитета признать 

удовлетворительной. 

 

Голосовали: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0.  

Решение принято единогласно. 

 

 

По четвертому вопросу повестки дня СЛУШАЛИ: Карасёву Наталью, об отчёте 

Контрольного комитета о проведении плановых проверок членов Ассоциации в 2022 г. 

 

РЕШИЛИ: 

 

4.1. Отчёт руководителя Контрольного комитета К. Карасёвой о проведении плановых 

проверок в 2022г. принять к сведению. 

 

Голосовали: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0.  

Решение принято единогласно. 

 

 

По пятому вопросу повестки дня СЛУШАЛИ: Дасевича Геннадия, об отчёте Комитета 

по стандартам и образовательной деятельности по итогам работы в 4 квартале 2022г. 

 

РЕШИЛИ: 

 

5.1. Отчёт ответственного секретаря Комитета по стандартам и образовательной 

деятельности Г. Дасевича по итогам работы в 4 квартале 2022г. принять к сведению, 

работу Комитета по стандартам и образовательной деятельности в 4 квартале 2022г. 

признать удовлетворительной. 

 

Голосовали: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0.  

Решение принято единогласно. 

 

 

По шестому вопросу повестки дня СЛУШАЛИ: Кузнецова Константина, об отчёте 

Дисциплинарной комиссии по итогам второго полугодия 2022 г. 

 

РЕШИЛИ: 

 

6.1. Отчет руководителя Дисциплинарной комиссии К. Кузнецова принять к сведению, 

работу Дисциплинарной комиссии признать удовлетворительной. 
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Голосовали: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0.  

Решение принято единогласно. 

 

 

По седьмому вопросу повестки дня «Разное» СЛУШАЛИ: Рябичева Юрия, о текущих 

вопросах деятельности Ассоциации.  

 

По итогам обсуждения решили: 

 

7.1.   Принять информацию к сведению. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Председатель Собрания       
Рябичев Ю.В. 

 

Секретарь Собрания 
Малова М.В. 

 

Юрист СРО АКФО 

Суров А.Ф.  


